



México retira candidatura para organizar los Juegos Olímpicos 2036



María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, anunció este martes que México se retira de la carrera para organizar los Juegos Olímpicos 2036, tras el evento en el que se presentaron a nuevos patrocinadores del equipo nacional que asistirá a París 2024, entre ellos, Grupo Bimbo.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1982?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1982&authkey=!ALAj6j79RM91rdU&ithint=video&e=U6rHpz>